

Le tribunal d'arbitrage sportif ratifie les sanctions contre 6 athlètes russes pour dopage



La Havane, 25 mars, (RHC/PL).- Le tribunal d'arbitrage sportif a ratifié à Berne les sanctions imposées à 6 athlètes russes pour dopage.

L'arrêt du tribunal d'arbitrage sportif a ainsi confirmé la suspension de ces athlètes arrêtée par l'IAAF.

Faute de confirmation officielle par le CIO, le Comité International Olympique, Sergueï Kirdyapkine, perdra sa médaille d'or à la marche des 50 kilomètres qu'il a remporté à Londres, en 2012 et Olga Kaniskina, sa médaille d'argent à la marche des 20 kilomètres, toujours à Londres.



Radio Habana Cuba